



App: comunicaciones Alcaldía de Armenia

www.armenia.gov.co

¡Cuentas claras! Positivo balance dejó la Rendición de Cuentas Con Transparencia por los Cuyabros

Con una importante asistencia por parte de la comunidad y personalidades de la capital quindiana, el alcalde de Armenia José Manuel Ríos Morales rindió cuentas del avance de su Plan de Desarrollo Armenia es Pa' Todos, vigencia 2021, en la plaza Minorista de la capital quindiana. Entre los datos destacados de su gestión, mencionó:



\$2.245 millones para reactivación económica

\$2.245 millones fueron invertidos en la reactivación económica, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico y en asocio con Actuar Famiempresas, para la asignación de aproximadamente 1.000 créditos a microempresarios de la ciudad, con una tasa de interés subsidiada del 1.51%MV, acciones que se mantendrán vigentes hasta el próximo 16 de diciembre de 2021.

Así mismo, el convenio con el Fondo Mixto del Quindío, por un valor de \$400 millones de pesos permitió brindar asistencia técnica en diferentes áreas a 21 asociaciones, al

igual que la inversión de \$360 millones para el fortalecimiento de 140 familias rurales, beneficiadas en afianzamiento productivo y asistencia técnica.



En este propósito de desarrollo y reactivación económica para la ciudad, la gestión con organizaciones internacionales, como fue el caso con la comunidad Turca, permitió la entrega de 50 vehículos de tracción humana a igual número de vendedores en el espacio público, mejorando y dignificando significativamente su actividad laboral.

Gracias a la promoción turística de la ciudad, sus atractivos y servicios, las ferias que permitieron la participación de empresarios, las jornadas de inserción laboral, con más de 1400 vacantes ofertadas, entre otras estrategias, le permitieron a Armenia en el 2021 salir del penoso ranking de las ciudades con más desempleo, posicionándose como el noveno en competitividad en el país.



Más de 411.000 personas vacunadas por la Secretaría de Salud

Los resultados a corte de diciembre son muy satisfactorios en cuanto a salud se refiere ya que se cuentan con importantes cifras de vacunación a nivel municipal. A la fecha, hay más de 411.000 personas vacunadas con esquema completo para la COVID-19.

En la vigencia, también se intensificaron los esfuerzos para aumentar las coberturas en esquema regular y la ciudad cuenta con 100% de aseguramiento en salud.

Feria de servicios se tomó la plaza de Mercado Minorista



Fueron varias las actividades que se desarrollaron en la plaza de Mercado Minorista en jornada previa a la rendición de cuentas, con la participación de las diferentes secretarías que permitieron descentralizar los servicios de la administración municipal y acercar a la comunidad.

Secretaría de Gobierno y Convivencia

Se contó con la participación de la Unidad de Víctimas y Trata de Personas, la Oficina del Consumidor, el Cuerpo Oficial de Bomberos de Armenia, la Unger y las inspecciones de Policía, con el objetivo de orientar y resolver todo tipo de dudas a los asistentes. También se realizó labor educativa y pedagógica, ilustrando a la ciudadanía lo relacionado con el Código Nacional de Policía, promoviendo la buena convivencia, la seguridad y el respeto entre todos los cuyabros.

Hacienda en Tu Comuna

Desde la Secretaría de Hacienda, en articulación con la Secretaría TIC, se llegó con toda la oferta de servicios para la comunidad. Funcionarios de la Tesorería Municipal realizaron liquidaciones de todos los impuestos del municipio; acuerdos de pago y socializaciones sobre los beneficios que están vigentes, con descuentos hasta del 80% en intereses moratorios y reducción de sanciones

Información a microempresarios

La Audiencia Pública Participativa de Rendición Cuentas vigencia 2021 sirvió de escenario para la reactivación económica de la plaza de Mercado Minorista. Funcionarios y comunidad en general adquirieron varios de los productos que se encuentran en esta plataforma comercial de la ciudad, de igual forma, se multiplicó la información de créditos a microempresarios y diferentes programas para emprendedores de turismo.

182 biológicos aplicados y atención de Zoonosis

Durante la jornada se aplicaron 182 biológicos para primeras, segundas y terceras dosis que estaban dispuestos para población adulta e infantil.

Completar los esquemas de vacunación de infantes fue otro frente de trabajo desde la Secretaría, por lo que se aplicaron 18 dosis, las cuales ayudan en la intensificación que actualmente se encuentra realizando la dependencia sobre el refuerzo adicional contra el sarampión y la rubéola.

El programa de Zoonosis vacunó un total de 33 mascotas, 21 caninos y 11 felinos, con el fin de evitar la diseminación de la enfermedad de la rabia en procura del bienestar animal y de la comunidad.

Se sensibilizó y educó a 200 personas en temas como salud sexual y mental, así como la prevención que se debe tener frente a la tuberculosis. Se entregaron 470 tapabocas y 200 tarros de gel antibacterial, los cuales contribuyen a la protección y prevención frente al virus de la COVID-19.

Otros servicios

Actualización del Sisbén, programas y atención a personas en situación de vulnerabilidad (adultos mayores, habitante de calle, niños, niñas y adolescentes), actividades culturales, artísticas y deportivas, se cumplieron también en el marco de esta rendición de cuentas.